

25. und zugleich Abschlussetappe Böderle- Bregenz

Seit dem Projektstart – **Durchwanderung Österreichs** -
Nordalpiner Weitwanderweg 01

ab

Mai 2008 haben sich 64 verschiedene Gemeindebürger und deren Freunde an der Verwirklichung dieses ehrgeizigen Vorhabens beteiligt.

Mit großer Freude, die letzte Etappe zu bestreiten, machten sich 16 Haibacher vom 6.08.-8.08-2010 ins westlichste Zipfel von Österreich auf.

Das Busunternehmen Fa. Neubauer chauffiert uns zu unserem Quartier nach Feldkirch .

Von dort aus starteten wir unser Programm mit Kultur und Wanderung.

Die perfekte Organisation übernahm Margit Ehrenmüller, bei der ich mich im Nachhinein nochmals recht herzlich bedanken möchte.

Auf die Berichterstattung über die 3 gemeinsamen Tage möchte ich jetzt nicht näher eingehen, wie jeder nachlesen kann, gibt es einen penibel genauen Bericht, verfasst von Peter Neuböck.

Das, mit den vorgeschriebenen Kontrollstellen abgestempelte Tourenbuch, habe ich diese Woche zur Überprüfung beim Österr. Alpenverein, Sektion Weitwandern, vorgelegt.

Sind nach der Kontrolle keine Mängel oder Ungereimtheiten festzustellen, werden wir einen Termin zur Verleihung der goldenen Wandernadel erhalten. Als Termin wird der 26.10.2010 (Wandertag von Haibach) ins Auge gefasst.

Nähere Infos werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Ich danke für die Wanderbegeisterung in diesen 2 1/2 Jahren, die Disziplin und Euren Enthusiasmus. Weiters danke ich für Euer Interesse an der Homepage „ Haibach unterwegs „, die Helmut Ehrenmüller feinstens betreute, und höchstwahrscheinlich das der Grund für die häufigen Zugriffe auf die Berichterstattungen war.

Wir Haibacher können ALLE auf die Verwirklichung des Wanderprojektes stolz sein.

Christl Leitner